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Periferie e Milano sempre più connesse. Concretamente. Attraverso i mezzi pubblici. E' una
richiesta che arriva forte da cittadini e amministrazioni comunali del Nord Milano. E che oggi,
giovedì 25, il vicepresidente del consiglio regionale lombardo presenterà in aula. Il consigliere
regionale rhodense Carlo Borghetti (Partito Democratico) ha infatti preparato un emendamento
all'assestamento di bilancio di Regione per chiedere di finanziare uno studio di fattibilità per il
prolungamento della linea metropolitana MM1 oltre l’attuale capolinea di Rho-Fiera.

[pubblicita] «Mi auguro che il Consiglio regionale voglia accogliere la proposta – spiega il
consigliere regionale dem -. Non si tratta di un libro dei sogni, ma di fare una valutazione
oggettiva della possibilità di rafforzare il trasporto pubblico su ferro per tutta l’area del Nord-
ovest Milano, anche in vista dell’insediamento di Mind e dei prossimi giochi olimpici invernali che
coinvolgeranno questo territorio».

I lavori dell'aula sono iniziati questa mattina. La votazione finale dell’assestamento di bilancio
regionale è prevista per il pomeriggio di domani.
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